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朝礼 校長先生の話 『仲間がいるから』 

 みなさん、この数（39 を見せて）は何でしょう？「Thank you」という意味もありますし、

１学期の残りの日数という２つの意味がある数字として示しました。 

 さて、この人は知っていますか？名前は有森裕子さんと言います。マラソン選手です。オリ

ンピックで２大会連続でメダルをとったすごい人です。その人がレース後にこんな言葉を言っ

ています。「なんであのときもっとがんばれなかったんだろうと思いたくなかった。はじめて

自分を自分でほめたいと思います。」きっとここまで人に言えないくらい大変な思いをしてき

たのでしょうね。さて、実は、校長先生も１年に何回かマラソン

を走ります。マラソンって大変なんです。途中で、嫌になって「も

うやめた。」という気持ちになります。でも、やめたことはありま

せん。なぜだかわかりますか。一緒に走る仲間がいるからです。

「勝った」とか「負けた」とか「あの人より記録がいい」とかそ

んなことはどうでもいいのです。「みんながんばっているから、自

分も頑張れた。」そう思うから知らない人にも笑顔で「ナイスラン」

と言って讃え合うのがマラソンの素晴らしいところです。一緒に

頑張った人はみんな仲間です。西小っ子の中にも「仲間がいるか

ら頑張っている」という子がきっといます。かけがえのない仲間を大切にしてきましょう。 

150 周年記念給食 献立紹介  給食委員会より 

  

 

 

 

 

 

 ３年ぶりに全校児童が体育館に集まって朝

礼を行いました。校長先生のお話の後、給食

委員会から、150周年記念給食の献立の紹

介がありました。「チャーハン」「唐揚げ」

「ケーキ」など、大人気のメニューに歓声を

あげて喜ぶ子どもたちでした。 



「ペーパーレス化」について 

 

 

 

 

＜御意見＞ ペーパーレス化については、賛成の意見が多数を占めました。 

＊紙媒体を希望される理由として 

・学校だより等写真に載っているものは保管している。 

・下校時刻は、帰りを待っている祖父母も見られる。冷蔵庫に貼って家族で確認している。 

・１枚のお便りを家族みんなで見合いながら話をしている。 

＊要望として 

  ・コドモンには、市教委等さまざまなお便りが雑多に入るのでわかりにくい。 

  ・下校時刻の地域回覧は、不審者対応の面から疑問に感じる。 

お忙しい中、御回答ありがとうございました。 

 

結果を受け、以下のように対応します。 

★お便りは「コドモン」資料室に掲載します。（市教委等からのメールと区別しやすくするため） 

・学校だより･･･紙媒体希望者に連絡封筒を作成し配付。HP、地域回覧継続。 

・下校時刻･･･紙媒体にて全家庭配布（５割以上が希望のため）。地域回覧は行わない（不審者対応） 

・保健だより･･･紙媒体による配布なし。地域回覧継続。 

・PTA関係おたより･･･紙媒体にて全実家庭配布（５割以上が希望のため）。地域回覧継続。 

このような形で配信・配布を行い、11月の学校評価時に、再調査を行う予定です。御理解と御協力

をお願いいたします。 

 

 

1人１台のタブレット等の持ち帰りに伴い、ランドセルの重さについての話題が聞かれるようにな

りました。本校では、以下のように教科書やノートの持ち帰りを子どもたちに伝えています。今後、変

更がある場合は、学年だより等でお知らせしますので、御確認ください。 

学年 教科書等の持ち帰り ノートの持ち帰り 

１年 
予定をあわせる練習をしているので、す

べての教科書 

ノートの使用ははじまったばかりなので、そ

の都度、担任が集めている。 

２年 国語・算数・生活・図工の教科書 国語・算数のノート 

３・４年 
国語・算数・社会・理科の教科書・ノート 

（自選学習にあわせ、各自必要な教科書・ノートを持ち帰る） 

５・６年 
国語・算数の教科書・ノート 

（自選学習にあわせ、各自必要な教科書・ノートを持ち帰る） 

ゆめ 国語・算数の教科書・ノートを中心に、児童の実態に合わせ、持ち帰りをすすめている。 

 

学校においてある教科書等について 

「学校だより」について 「保健だより」について 「下校時刻」について 「PTA関係だより」について 

アンケート結果（378人中332人回答） 


